

El infante Don Jaime visita Ciudad Jardín Julio de 1930 Todos sabemos que la última gran inundación provocada por el Guadalmedina fue el año siete del siglo XX. Para eliminar tan grave riesgo se construyó la presa del Agujero y se encauzó el río, que en la zona de Ciudad Jardín era hasta entonces una gran rambla, con lo que se ganaron unos amplios terrenos al cauce. De aquella época es el puente de Armiñán.

A partir de 1924 la llamada Sociedad de Casas Baratas comenzó a urbanizar estos terrenos, en los que se edificó un conjunto de viviendas sociales con unas privilegiadas condiciones higiénicas, con zonas verde y amplias calles. En la Málaga de los corralones aquello suponía una revolución: era el concepto de Ciudad-Jardín, del que el actual barrio tomó el nombre.

La primera vivienda construida se le regaló al rey Alfonso XIII, que a su vez la cedió a la viuda del teniente Serra, uno de los que murieron al mando del comandante Benítez en la defensa de Igueriben durante la campaña de Marruecos. Lo más anecdótico de la fotografía es que en ella aparece el general Cano, del que el pueblo malagueño de la época, en términos taurinos, decía que había tomado tres varas. Y era verdad, porque durante la Dictadura de Primo de Rivera ocupó los puestos de alcalde, gobernador civil y gobernador militar... e incluso en alguna ocasión simultaneó dos de ellos. ¡Menudo morlaco!

## Antonio Serrano

Decano-Presidente del Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos de Málaga